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Transparência Financeira
Assessoria Parlamentar

Número de Assessores Disponíveis

Número de Assessores Contratados (04 assessores)

05 assessores

Assessoria Parlamentar

Número de Assessores Disponíveis

Número de Assessores Contratados (04 assessores)

05 assessores

Economia com Assessores

De 05 Assessores Parlamentares disponíveis, contratamos apenas 04. Em nossa 
equipe, possuímos: Chefe de Gabinete, Advogado, Assessor Jurídico e Assessor 
de Imprensa e Comunicação.

*Contracheques em anexo

R$ 3.980,12

Economia Parlamentar

Cota de Combustível

Cota de Telefonia

Selos Postais

Viagens

Material de Expediente

Economia Parlamentar

R$ 1.180,00

R$ 550,00

R$ 341,66

R$ 1.420,00

R$ 174,14

R$ 3.665,80

Economia Mensal R$ 7.645,92

Economia Acumulada R$ 35.090,25

*O acréscimo na economia de junho decorre da primeira parcela do 13º



lei de liberdade econômica
A minha principal pauta de campanha foi concluída neste mês de junho: a Lei de Liber-
dade Econômica foi aprovada na Câmara de Vereadores. O projeto havia sido en-
caminhado pela Prefeitura nos últimos dias de 2020 e trabalhamos incessantemente 
na articulação e proposição de emendas que possibilitem uma desburocratização 
ainda maior para nossa cidade.

Para agregarmos o empresariado nessa importante legislação, convo-
camos uma audiência pública em que diversos empreendedores 
locais comentaram sobre as principais burocracias que cercam 
seu cotidiano. Com base nisso, mergulhamos dentro da 
redação do projeto e puxei a frente na proposição 
de emendas ao texto.



lei de liberdade econômica
A legislação já permitia que empreendimentos de baixo risco não necessitem de al-
varás, presumia a boa-fé do empresário limitação de prazos para atos pú-
blicos necessários para a execução de empreendimentos e garantia a liberdade 
econômica em setores com legislação desatualizada. Com minhas emendas, a 
Lei de Liberdade Econômica também obriga a divulgação prévia, por parte 
da Prefeitura Municipal, de toda a documentação necessária para abrir 
um negócio, vedando a cobrança de documentos divulgados poste-
riormente. Apesar da grande vitória, meu trabalho no combate à 
burocracia segue na Comissão Especial de Desburocratização.



música ao vivo
O mês de junho começou com muita mobilização pelo retorno da música ao vivo. Logo na virada do 
mês de maio para junho, a AMCENTRO (Associação dos Municípios da Região Centro) decretou a in-

-
cação dos indicadores da pandemia. Por não concordarmos com essas restrições absurdas, trabalha-

embasamento para as restrições propostas pela AMCENTRO.

viagem a brasília
No dia 09 de junho desembarquei em Brasília juntamente com a Vereadora Rober-
ta Leitão e o Vereador Rudys Rodrigues. Em minha primeira viagem à capital 
federal, mantive o compromisso de não utilizar diárias e cota de com-
bustível. Meus colegas que me acompanharam na viagem tam-
bém renunciaram os benefícios e, juntos, economizamos 
mais de 10 mil reais aos cofres públicos na viagem.



Na viagem, pautamos a vinda da Escola de Sargentos 
das Armas (ESA) e a saúde de Santa Maria com o 
Senador Heinze, importante aliado em Brasília. Na 
agenda, tratamos da viabilização de recursos para 
habilitação de leitos, medicamentos para enfrenta-
mento da Covid-19 e irregularidades nas eleições da 

UFSM.

Na sequência, visitamos o Deputado Federal 
Marcel Van Hattem, onde mediamos o seu diálo-
go com o Prefeito Jorge Pozzobom quanto à vinda 
da nova ESA para nossa cidade e entregamos a 
Moção de Apoio ao Projeto de Lei 5829/2019.



Também vale ser citada a reunião com o Dire-
tor de Infraestrutura Ferroviária do DNIT, 
Marcelo Almeida Pinheiro Chagas, para o qual 
entregamos a moção de apoio pela reabertura 
da Rua Sete, discutimos a respeito da situação 
do Prédio e do Museu da Gare e sobre a situ-
ação dos moradores residentes nas áreas de 

Domínio da União-Gare-Beira trilhos.

No Ministério de Desenvolvimento Regional, 
conversamos com o Fernando Diniz - Chefe de 
Gabinete do Ministro Rogério Marinho, com 
quem tratamos da possibilidade de habilitação 
do Município de Santa Maria aos programas de 
Prevenção de Riscos e Reabilitação Urbana e da 
inserção da cidade no programa Casa Verde e 
Amarela.



Na Secretaria Especial de Cultura, conversa-
mos com o Tiago Sanchotene, Assessor Especial 
do Secretário Mário Frias, pautando todos os 
mecanismos federais de captação de recursos 
para projetos culturais locais e suas formas de 
cadastramento, além da utilização correta de 
espaços históricos de Santa Maria.

Em reunião realizada com o Coronel Marcelo 
Mendonça, Chefe da Assessoria do Ministério 
da Educação, divulgamos a Ação Popular 
contra as irregularidades no processo eleitoral 
da UFSM.



No Fundo Nacional de Desenvolvimento da Edu-
cação, avaliamos as possibilidades de captação de 
recursos para a aquisição de ônibus escolares e dis-
cutimos acerca dos programas e obras do setor edu-
cacional no nosso município.

Com a Secretária Adjunta de Políticas para 
Mulheres, Dinah Andrade de Sena e Silva, pau-
tamos os programas do Ministério da Mulher, 
da Família e dos Direitos Humanos e como im-

plementá-los em Santa Maria.



No Ministério da Economia, reunimo-nos com o 
Secretário de Advocacia, Concorrência e Competi-
tividade, Gianluca Lorenzon, pautando a imple-
mentação da Lei de Liberdade Econômica no mu-
nicípio e pontos importantes para o Plano Diretor 

de Santa Maria..

Ministério da Cidadania, conversa-
mos com os Assessores Especiais Rafael 
Gomes e Delian Silva a respeito da Casa de 
Passagem e da aquisição de veículos para a 
mesma.



01/06

Na primeira fala do mês de junho, me 
posicionei favorável às reivindi-
cações dos músicos de Santa Maria 
contra a proibição da música ao vivo 
em bares e restaurantes. Acredito 
que quem possui salário garantido 
não pode impedir quem não tem de 
trabalhar.

08/06

Dia 08 de junho foi o dia da 
aprovação da Lei de Liberdade 
Econômica. Em minha fala, defendi a 
desburocratização de Santa Maria e a 
defesa constante de todas as liber-
dades individuais, que estão sob con-
stante ataque durante a pandemia.

15/06

Utilizei o Grande Expediente para de-
nunciar as palavras do Vereador Ri-
cardo Blattes contra o Exército Bra-
sileiro e sua apresentação realizada 
retratando a Guerra do Paraguai. 
Não podemos concordar com uma 
Câmara de Vereadores que desres-
peite nossas Forças Armadas e sua 
importância estratégica para o 
desenvolvimento da nossa cidade.



No dia 17 de junho, elevei o tom em 
cobrança ao Poder Executivo: difer-
entes prédios históricos da nossa 
cidade estão abandonados por conta 
do descaso da Prefeitura quanto à 
sua preservação, abandono dos pro-
jetos de revitalização e atraso em 
suas obras.

17/06

22/06

Posicionei-me contra a demagogia 
do Partido dos Trabalhadores na 
Câmara, que não apresentava 
propostas viáveis para a con-
strução do auxílio emergencial 
municipal e denunciei o atraso por 
parte da Prefeitura Municipal que 
pode nos custar a Escola Cívi-
co-Militar em nossa cidade.

24/06

Utilizei a palavra para defender a 
aprovação do Projeto de Lei 
9205/2021, que trata de isenções 

de Sargentos das Armas, que 
deverá ser um excelente catalisa-
dor do desenvolvimento de Santa 
Maria nos próximos anos.



PL 9239/2021 - “Altera a redação  do art. 2º da Lei nº 6531, de 4 de abril  de 2021”.
Voto favorável.

PL 9200/2021 - “Reconhece os estabelecimentos de prestação de serviços  de petshop 
‘banho e tosa’ como atividade essencial em período de calamidade pública e pandemia 

no Município de Santa Maria”.
Voto favorável.

PL 9165/2021 - “Dispõe sobre normas relativas à livre iniciativa e ao livre exercício de 
atividade econômica e disposições sobre a atuação da Administração Pública 

Municipal como agente normativo e regulador e dá outras providências.”
Voto favorável.

Criação da Comissão Especial em Defesa do ArtesãoVoto favorável.
PL 9187/2021 - “Altera a redação do inciso XXXIV do art. 1º da Lei Municipal 

nº 5558/2011.”
Voto favorável.

Moção de Apelo nº 4786/2021 - “Requer o Envio de Moção de Apelo ao Prefeito 
Municipal para disponibilização de linhas telefônicas 0800 nas Unidades 
Básicas de Saúde, Estratégias de Saúde da Família e Unidades de Pronto 

Atendimento 24 horas no Município de Santa Maria.”
Voto favorável.

24/06

Na minha última fala do mês de 
junho, demonstrei meu apoio à MP 
do Ambiente de Negócios, uma ex-
celente proposta do Governo Fed-
eral que trará maior agilidade e 
transparência para as relações 
comerciais em nosso país.

votações



votações
atividades de construção civil desenvolvidas para as 

Armas - ESA, e dá outras providências.”
Voto favorável.
Veto Nº 0002/2021 - Veto parcial ao Projeto de Lei nº 9199/2021.
Voto contrário.
Moção de Congratulação ao Sistema Nacional de Emprego.
Voto favorável.
Moção de Congratulação pelos 40 anos do CTG Os Nativos.
Voto favorável.



aparição na mídia









muito
obrigado!


